

2月も、あつという間に、、、(^_^;)

2月、3連休が2回もあったからか、あつという間に、過ぎ去りました。(^_~) この冬は、寒い日もありましたが、比較的暖かい、暖冬だったように思います。3月、まだ、寒くなる日もあると思いますが、桜の開花は、今年も早いのではないでしょか。天気の良い日に、満開の桜の木の下で、お花見でもして、ゆっくりとした時間、春の陽気を感じながら過ごしたいです。(*^-^*)

Jリーグ開幕！(^~)/

サンフレッチェ、初戦、浦和を2-0で撃破し

優勝に向けて、最高の白星スタート！

エディオンピースウイング広島は、最高の盛り上がりです

消えたコンタクトレンズ！(T_T)

vol.117

藤原 学

普段は、楽なので、メガネを使用しているのですが、かなりの汗かきなので、スポーツクラブでは、ハードのコンタクトレンズを使用しているんです。コンタクトレンズを使用し始めてからは長いのですが、長時間の使用は、目が疲れて、何年経っても慣れません。その日は、お休みで、午前中はスポーツクラブ、午後はヘッドスパの講習会。メガネに替えるタイミングがなかったので、講習会からの帰り道、車の運転中に替えたくて替えたくて仕方がない気持ちになって、、、渋滞中でもあったので、信号待ちで、コンタクトを外して、メガネに替える事にしたんです。右側を外して、次は左側。外したまでは良かったのですが、手のひらに落ちたはずのコンタクトがないんです。(°△°)「やっちゃったよ～」胸、お腹、太もも。落ちたらこの辺りと、見たのですが、見当たらないんです。車の中に落としたみたいで。。。」「どうしよう？」このまま、車から一歩も降りずに帰宅してから、落ち着いてゆっくり探そうとも考えたのですが、時刻は17時前。帰宅してからでは暗くて探しにくくなると思い、車を止めて探してみる事にしました。「止めたものの、どのように探そう？」運転席から降りて探した方が見つけやすいかなー、外に出て、外に落ちたらいけないので、来ている服を脱ぎ車内で静かに振るい、ズボンは脱げないので、手で撫でて付いていないかを確認して、恐る恐る外に出て、社内を探したけれど見つからず、諦めて車に乗り込もうと思った時、「まさか、車外に落としてたりして。」と見たけど、外は雨で濡れているので、たとえ落ちていたとしても、見つけるのは無理な状態でした。今回ばかりは、ちょっと、見つける事は出来ないかもと思いながら帰宅。直ぐに、明かりを照らしながら、時間をかけて、粘り強く何度も何度も繰り返し探したのですが、見つける事が出来ず、それでも諦めきれないで、次の日の早朝からも探してみましたが、結局、見つける事が出来ず、タイムアップ！(T_T)

仕事後に、スポーツクラブに行くので、諦めてコンタクトを買いに行きました。今回の場合、横着をせずに、気を付ければ防げた出費、とても後悔し、悔しかったです。今後、このような思いをしない為にも、コンタクトの着け外しは、必ず洗面台ですると誓いました。

今更、コンタクトが見つかっても、買った後なので、あまり意味を持たないのですが、何かモヤモヤするので、「ここに、あったんだよ～」って、答えが知りたいものです。使い捨てのコンタクトの方が良いのか、どうなのか？普段はメガネで、月曜日から金曜日までの5日間1日3時間程度の使用だけでは、もったいない気がして踏み切れないんです。(^_~)

今どき、ハードのコンタクトレンズ使っている人、少ないんでしょうね (^^ゞ